

El petrerense Hugo Alba vuelve a ser convocado con la Selección Española de Fútbol Sub-16

27/05/2022



Imagen cedida del joven.

El jugador de fútbol petrerense **Hugo Alba** ha vuelto a ser convocado con la Selección Española de Fútbol Sub-16 para los dos amistosos que se disputarán ante Italia la semana que viene: **31 de mayo en Florencia, y 2 de junio en Pisa.**

“Me siento muy contento de volver con la selección porque es un orgullo y sobre todo porque el Europeo y el Mundial están ahí”, ha declarado **Hugo Alba** a *Valle de Elda*. El petrerí es uno de los habituales en las listas de

convocados del seleccionador, José Lana, a lo que Alba indica que **“es un honor ser de los que llaman habitualmente y poder representar a mi país”.**

Actualmente milita en las filas del equipo juvenil del FC Barcelona, que va primero de la División de Honor Juvenil Grupo 3. Hugo Alba ha señalado que **“no tenía esperanzas y cuando la temporada pasada me dijeron que me subían a juveniles fue increíble.** Esta temporada ha tenido sus momentos duros, pero estoy contento de lo que va saliendo”.